

Jeu pour enfants : Les triplés



Les Triplés est un jeu amusant et dynamique, idéal pour un petit groupe d'enfants de 6 ans et plus (jusqu'à 4 ou plus). Il se joue en intérieur et ne nécessite que quelques objets variés posés sur une table. C'est une excellente activité pour stimuler l'attention, l'esprit de compétition amical et la mémoire visuelle.



Déroulement du jeu

1. Préparation : L'animateur installe sur une table une série d'objets en plusieurs exemplaires (par exemple : couverts, cartes, petits jouets, crayons, cailloux, lunettes). Chaque objet doit être présent trois fois.
2. Observation : Les enfants observent librement les objets pendant un temps court (environ 10 minutes). Ensuite, l'animateur couvre les objets ou les fait disparaître.
3. Recherche des triplés : Chaque enfant doit annoncer les groupes d'objets dont il se souvient qu'ils sont présents en trois exemplaires. Il doit les nommer rapidement pour marquer des points.
4. Décompte des points : L'enfant le plus rapide reçoit trois points par triplet correctement identifié. Le joueur ayant accumulé le plus de points à l'issue de plusieurs manches remporte la partie.

Compétences sollicitées

- Observation et mémoire visuelle : les enfants doivent mémoriser la position et la nature des objets repérés.
- Réactivité et rapidité : la première réponse correcte rapporte des points, ce qui incite à la rapidité.
- Concentration : le temps d'observation mobilise l'attention.
- Langage et catégorisation : nommer clairement les objets développe le vocabulaire.